

Pressemitteilung

Mitglied des Vorstands Patrick Glünkin verabschiedet

Müllheim/Weil am Rhein, Dezember 2021

Patrick Glünkin aus dem Vorstand der Sparkasse Markgräflerland offiziell verabschiedet

Veränderungen im Vorstand der Sparkasse Markgräflerland standen offiziell zum Jahreswechsel an: Mitglied des Vorstands Patrick Glünkin wurde offiziell am 15. Dezember 2021 verabschiedet. Glünkin war ein "Eigengewächs" der Sparkasse Markgräflerland und gehörte zuletzt elf Jahre lang dem Vorstand an. Der Neuenburger Patrick Glünkin absolvierte seine Ausbildung zum Bankkaufmann und wurde in den folgenden Jahren als Geschäftsstellenleiter in verschiedenen Ortschaften eingesetzt, wo er sich umfassende Erfahrungen in der Kundenberatung durch die vielen Kundenkontakte aneignete.

Von 1995 bis 1997 übernahm Patrick Glünkin die Leitung des Privatkundengeschäftes und der Gewerbekundenberatung. Zudem war er in der Vorbereitungsphase zur Einführung der europäischen Einheitswährung "Euro" Beauftragter im Vorstandreferat. Im Oktober 2000 übernahm er als Leiter die Firmenkundenabteilung in Müllheim. Oktober 2010 wurde er zum Mitglied des Vorstands der Sparkasse Markgräflerland berufen und zeichnete dort vor allen Dingen für die Bereiche Privatkunden mit Marktfolge und den Eigenhandel verantwortlich.



Bildunterschrift: Patrick Glünkin (Foto Sparkasse)

Bei Fragen wenden Sie sich an:

Uwe Gleichauf Leiter Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Markgräflerland Telefon: 07621 976–6220 uwe.gleichauf@spk-mgl.de